

\*\*\*\*尚、通年下記行事を実施しております。是非御参加下さい。\*\*\*\*

## ◇定例法話◇

毎月一度お寺に集まり、聞法を深めるとともに、お仲間と命の尊さを確認し、語り合えるご縁をいただきましょう。どうぞお気軽にお越し下さい。

○日時 毎月25日 午前10時半より 午後1時半より

## ◇婦人同朋会◇



正信偈を中心としたお勤めからはじまる聞法会です。勤行稽古、報恩講への参加を御縁とした交流の場でもあります。

尚今春より、正信偈の意識を通して宗祖親鸞聖人の教えを深めていきます。皆様の御参加を願っております。

○日時 午後1時より 10月19日（午前10時よりおみがき）

1月18日（互礼会） 3月22日

◇俳句会◇ 毎月第1日曜日 毎月7日

## 《一口法話》



先日愛知医大へと車で走行中、何か硬いものを踏んでしまいました。帰りに確認してみると、何と大きな亀でした。その時「何でこんな所に亀がいるんだ、どうしてわざわざ道路を渡ってるんだろうか」と思いつつ、それがいかに身勝手に自分本位な考えかを、知らされたような気がしました。亀にしてみれば「何でこんな所に道路があるのか、車が走ってるのか」と思うでしょう。

今、世界中で人が人を傷付け、争いが絶えません。相手を認め、相手の立場になって考えてこそ、共に生きることが出来るのです。あたりまえの事であっても、つい忘れがちになっています。そんなことを気付かせてくれた「亀」は、まさに私にとって仏様だったのです。合掌!!

## 《後記》



お盆明けにめまい（前庭神経炎）で立てれなくなってしまいました。その後回復に向かい、通常の生活にほぼ差し障りない程になり、少しづつ御門徒のお宅にも伺っております。医師の話では、完全に回復するにはまだしばらく時間がかかります。何軒かのお宅には伺えず寺で勤めさせて戴き、ご心配をお掛けしましたことを、心よりお詫び申し上げますと共に、多くの方に励ましのお言葉を頂戴し、誠にありがとうございました。

無理をしない程度に、一日でも早く完全回復出来る様、精進していきたいと思っておりますので、どうぞよろしくお願い致します。